

環境創造課よりお知らせした課題コンテストの〆切がせまってます

夏休み前に紹介させていただいた「ごみ・3R・ポスター・標語」「マイ〇〇お絵かき」の提出〆切が迫ってきました。児童・生徒さんの作品の提出をお願いします。

ごみの散乱防止と3Rを進めるためのポスター・標語コンテスト

「マイバッグ・マイはし・マイボトルお絵かきコンテスト2010」

9月10日(金)〆切
市町村教育委員会へ提出をお願いします
9月7日(火)〆切(当日消印有効)
環境創造課へ提出をお願いします

環境美化教育優良校等の表彰

社団法人食品容器環境美化協会が主催し、文科省・農水省・環境省が後援する表彰があります。

総合的な学習の時間等において環境美化教育に熱心に、かつ独創的に取り組み、公共的場所の清掃美化又は飲料空き容器等のリサイクルについての実践を行い、地域の環境美化に大きく寄与している小・中学校を表彰の対象とし、山梨県からも毎年1,2校が推薦され表彰されています。

[食品容器環境美化協会](#) 検索



そのプルタブ集め、大丈夫ですか。

プルタブではなくステイオンタブをはずしていませんか。

学校等で行われている容器等のリサイクル活動

アルミ缶回収

アルミ缶からステイオンタブをはずすことが問題となっています。

牛乳パック回収

ペットボトル(エコ)キャップ回収

NPOの活動により、県内の小・中学校に広がっています。

[アルミ缶リサイクル協会](#) 検索

今年度の募集期間は、平成22年8月27日(金)まででした。

『やまなし環境学習プログラム』策定事業

地球温暖化対策や循環型社会づくりを推進していくため、効果的な環境学習プログラムを県が策定し、小・中学校や環境学習指導者等へ提供しようと、事業を立ち上げました。

今年度は、太陽光発電など自然エネルギーの分野に関して、小学校3,4年生用、5,6年生用、中学校用の3件のプログラムを策定します。作成にあたり、小・中学校それぞれに協力校を設けて試行授業を実施し、より使いやすいプログラムとなるよう事業を進めています。

平成23年3月には県HPで公開を始める予定です。

プルタブを集めて車いすを施設へ贈るという取り組みがありました。業界の引き取り拒否等があり、撤退している学校が多くなっています。それにかわる福祉・国際協力の流れがペットボトルキャップでしょうか。山梨県ではNPO協働で素敵にまちづくり南アルプス共和国の活動により、学校の負担が少なく子供達が意識を持ちやすい活動として広がっているようです。

やまなしエコティーチャー派遣

[やまなしエコティーチャー](#) 検索

やまなしエコティーチャー

環境保全の分野において専門的な知識や豊富な経験を有する方々を登録し、地域における研修会・講演会などに講師として派遣する制度です。

自然保護、環境美化、省資源・省エネ、リサイクル、地球温暖化防止、新エネ、緑のカーテンなどを専門にしている講師が41名登録されています。

やまなしエコライフ県民運動

[やまなしエコライフ県民運動](#) 検索

レインボーアクション

SUSTAINABLE and ECO-FRIENDLY SOCIETY CREATION DIVISION